

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO** 

#872 / 26 de junio 2024

Fray Bentos

#### Recorrida por obras en ejecución en Fray Bentos



Equipos de la Intendencia de Río Negro, trabajan simultáneamente en distintos puntos de la capital departamental.

El Intendente (i), Fabricio Tiscornia, visitó cada uno de los lugares que están siendo intervenidos por personal municipal, observando las tareas en plazas Constitución y Hargain, donde se realiza el cambio de luminarias; en la Pista de Atletismo, constató las mejoras que se han llevado a cabo, tanto en el edificio como en el sector de canchas; posteriormente, llegó hasta el Centro de Visitantes, el cual se encuentra en su etapa final de construcción, en la Unidad de Agricultura Urbana y Periurbana.











### Presentación de la "Feria Binacional del Libro" en Gualeguaychú



Esta edición 2024, bajo el eslogan "Leer es poder", se realizará del 11 al 14 de julio, en Galpones del Puerto.

Por tal motivo, el Intendente (i), Fabricio Tiscornia, junto al Secretario General, Dr. Esc. Pablo Flores y a la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, recibieron a una delegación de la Municipalidad de la mencionada ciudad entrerriana (Argentina), integrada por Luis Castillo, Secretario de Cultura, Deporte y Juventud; Fernando Zubillaga, Presidente del Consejo Mixto de Turismo de Gualeguaychú y por el Subdirector de Desarrollo Social, Marcos Henchoz. También estuvo presente el Cónsul de la República Argentina en Fray Bentos, Marcelo Irigoyen.

Este evento es resultado de la Mesa de Integración Social, Cultural y Turística, que une a las localidades de frontera de ambos países, por lo tanto, se espera que un importante número de uruguayos, asistan a esta actividad, aprovechando además las tradicionales vacaciones de invierno.

La "Feria Binacional del Libro" de Gualeguaychú, contará con la participación de 50 sellos editoriales, habrá espectáculos, plazas de comida, presentaciones de libros y conferencias; haciendo énfasis en la lectura y en la difusión de libros para niños y jóvenes.



CORREDNO DERARTAMENTAL DE RÍO NECRO





### 70 años del Colegio Laureles



La ceremonia se llevó a cabo en el Teatro Miguel Young.

El Intendente (i), Fabricio Tiscornia, acompañó lo que han denominado como "Velada Franciscana", organizada por dicha institución.

En la ocasión, el jefe comunal en funciones, saludó a quienes hoy conforman la comunidad educativa del Colegio Laureles, especialmente a sus estudiantes, ex alumnos, cuerpo docente y familias, vinculadas al centro de enseñanza.





### Autoridades acompañaron el "Té Vareliano"



La actividad fue organizada por el IFD de Fray Bentos "Dr. Guillermo Ruggia".

Dicha instancia, se enmarcó en los 150 años de "La Educación del Pueblo" de José Pedro Varela y en el 79° aniversario de la creación del Instituto de Formación Docente.

La oportunidad fue propicia para generar un espacio de intercambio de experiencias y de reflexión, entre ex docentes y estudiantes de la mencionada casa de estudios; el Intendente, Dr. Omar Lafluf (en uso de licencia), junto al Intendente (i), Fabricio Tiscornia y a la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, estuvieron presentes en este evento.





#### Departamental

### La Intendencia de Río Negro procede a la recuperación de la caminería rural del departamento



Se está haciendo frente a una importante emergencia vial, consecuencia de las intensas lluvias caídas en los últimos meses.

Ante esta situación, equipos de Vialidad Rural de la Dirección General de Obras, intervienen caminos del interior y productivos.

Se ha trabajado en las zonas de Estación Francia, La Cuchilla, Sarandí de Navarro, Paso Soca, el Monumento, colonia César Mayo Gutiérrez, camino de Rincón Angosto, Sánchez y Sauce, Román Chico, Tres Bocas, Colonia Tomás Berreta, Paso Blanco, Menafra; en esta última, se atendieron 12 kilómetros hasta Arroyo Negro, en el límite con Paysandú.

A su vez, Vialidad Urbana, realiza el arreglo de calles en Fray Bentos y Los Arrayanes, tarea que también se ejecutará en Algorta, Sarandí de Navarro, Bellaco y en más de 100 cuadras en Young.

Actualmente, maquinaria municipal se desempeña en el barrio Las Canteras y en el Relleno Sanitario en la capital departamental.











¡Atención!



DEPARTAMENTO DE HIGIENE

RíoNegro |







Grecco

### 23° edición del Raid Hípico de Pueblo Grecco



El evento, organizado por el C.S.D. Las Flores de Grecco, contó con el apoyo de la Intendencia de Río Negro y del Ministerio de Turismo.

Ante un buen marco de público, se desarrolló esta actividad, avalada por la Federación Ecuestre del Uruguay (FEU).

Los competidores debieron cubrir una distancia de 80 kilómetros, dividida en dos etapas; el ganador fue el equino "Jack", siendo su jinete, Candela Sosa, de la Asociación Hípica de Flores.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf (en uso de licencia); el Intendente (i), Fabricio Tiscornia; la alcalde de Young, Dra. Mercedes Long y el alcalde de Nuevo Berlín, Hernán Godoy, acompañaron esta instancia.













Young

### La Intendencia de Río Negro brindó apoyo al fútbol femenino del Club Sportivo Miramar



Disputaron la instancia semifinal en Durazno, correspondiente al Campeonato Nacional de Clubes de Fútbol Femenino, organizado por ONFI.

La serie culminó con igualdad de posiciones en el primer lugar, entre Miramar, Progreso y Wanderers, clasificando este último, luego de la definición por penales.

La comuna colaboró con el traslado de la delegación.





San Javier

### Charla para la obtención del Permiso Único Nacional de Conducir



El Área de Educación Vial de Young realizó esta actividad, a la cual asistieron 20 personas.

Esta instancia es obligatoria para quienes deseen tramitar dicho documento, ya sea por primera vez o que el mismo, tenga un vencimiento mayor a dos años; el taller estuvo a cargo de Cecilia Techera y José Viñarte.



Interior

# Desde fundación UPM en forma conjunta con la Intendencia de Río Negro, te invitamos a participar de los talleres artísticos productivos que impulsamos en el departamento

Bellaco Gastronomía - Apoyo escolar – Inglés - Maquillaje social

Algorta Resina - Decupaque

Paso de la Cruz Repostería - Maquillaje - Apoyo escolar Inalés - Jabones y velas

Mellizos Costura - Depilación - Maquillaje social

Sarandí de Navarro Repostería - Porcelana fría

**Grecco** Tejido - Costura - Apoyo escolar - Panificación -

Sauce Porcelana fría

Inscribite en el centro comunal de tu localidad



